

人生を楽に生きるためにメッセージを箸蔵寺のご住職に伺いました。

新年最初の応援メッセージをお届けいたします。本年が、皆様にとって、実り多き年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。

新しい年を迎えるにあたって、昨年を振り返り、新年の決意をされる方もいらっしゃると思います。

中には、「正月など、一年三百六十五日のうちのただの一日で、特別な日ではない。」と考える方もいらっしゃるかと思いますが、お正月にせよ、誕生日にせよ、「何かの節目を作る」ということは、大切なことだと思います。時には自分を振り返り、今いるところを確認し、これから向かう先をしつかり見つめることが大切です。

二〇一二年に、IPS(アイピーエス)細胞でノーベル賞を受賞された山中教授の好きな言葉は「**Vision and Work hard(ヴィジョン アンド ワークハーハード)**」です。これは理念や目標(ヴィジョン)を持つて一生懸命に働く(ワークハード)という意味です。山中教授が仰るには、「日本人は一生懸命働くのは得意だけど、油断すると目的を失ってしまうことが少なくない。私自身も、学会や論文等に追われ『人を救いたい』という、本来の目的を忘れそうになつたとき、この言葉を思い出し、初心に戻り努力した。」という内容のお話をされていました。眞面目な人間ほど、頑張るということに囚われて懸命に日々を生き、努力を言い訳にしてしまいます。「頑張つてさえいれば大丈夫」と突き進んでしまうと、気づかないうちに行き先が変わり、「○○のために△△を頑張つてきたはずなのに、どこで間違つてしまつたのだろう?」と、後悔することになつてしまします。「○○のための△△」には「家族の幸せのために働くこと」や、「子供のためのしつけ」など、人によつて色々なものが入ると思います。

真言宗には、仏様の世界を描いた「マンダラ」というものがあります。「マンダラ」に描かれている仏様には、悟りの世界で瞑想をしている仏さま(如来(によら)い様)や、誰かを救うために活動をする仏様(菩薩(ぼさつ)様、明王(みょうおう)様)がいらっしゃつて、目指すべき方向を考える仏様、実際に行動をする仏様が、それぞれの役割を果たしながら繋がつています。それによつて、仏様の世界全体で見れば、いつも変わらぬ意思を持つて私たちを見守つてくださつてゐるのです。

一人の人間が、「考えながら走る」ということはなかなか難しいと思ひます。だからこそ、時には立ち止まって、目先のものを見ることを少しお休みし、はるか遠くを眺めながら全体を見つめ直すことが大切です。お正月や誕生日など、ご自身の節目となる日を、人生を見つめ直す日と定め、いつもより広い視野を持ち、ちょうど力ナビを広域に拡大したように、目的地まで見える高いところから自分のいる場所を見下ろしてはいかがでしょうか。

**皆さまの
ご感想を
お待ちしています!**

この紙面に対する感想や取り上げてほしい内容などがありましたら、お気軽にお寄せください。郵便番号・住所・氏名・年齢・電話番号をご記入の上、〒770-8572徳島新聞社営業局営業部「人生応援メッセージ」係までお送りください。

*お送りいただいた方の個人情報は、当社で厳重に管理し、ご本人の同意なしに第三者に開示、提供することはございません。



人生応援 メッセージ

企画・制作／徳島新聞社営業局

真言宗御室派別格本山
箸蔵寺 第六十四世住職
さとう せいにん
佐藤 盛仁氏



【略歴】北海道大学経済学部
経済学科卒業・総本山仁和寺内仁和密教学院卒業。高野山大学院修士課程密教学科修了。箸蔵寺に入山の後、徳島県教育委員会の委員、委員長を歴任。他にも多数のキャリア教育関連の講演実績があります。

・箸蔵寺公式サイト <http://www.hashikura.or.jp/>
・ブログ「法爾自然」<http://www.hashikura.or.jp/blog/>